



communiqué

N°: 85
No.:

Le 7 mai 1986

SUBVENTION DE 300,000 \$ AU TORONTO SYMPHONY

Le Très honorable Joe Clark, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement du Canada accorde une subvention de 300,000 \$ au Toronto Symphony. L'orchestre effectuera une tournée dans neuf pays européens, du 24 août au 19 septembre 1986. Durant ce séjour, il donnera 17 concerts en Ecosse, en Irlande, en Angleterre, au pays de Galles, en République fédérale d'Allemagne, aux Pays-Bas, en Belgique, au Danemark, en Finlande, en Suède et en France.

Le Toronto Symphony débutera sa tournée en présentant deux spectacles dans le cadre du Festival d'Edinbourg, le 24 et le 28 août; suivront des concerts à Dublin, le 29 et le 30 août; à Londres, le 1er septembre; à Cardiff, le 3 septembre; à Bonn, le 5 septembre; à Eindhoven, le 6 septembre; à Gand, le 8 septembre; à Bruxelles, le 9 septembre; à Copenhague, le 10 septembre; à Helsinki, le 11 et le 12 septembre; à Stockholm, le 14 septembre; à Göteborg, le 15 septembre; à Malmö, le 16 septembre; le dernier concert aura lieu à Paris, le 18 septembre. A titre de soliste invité, le réputé pianiste canadien, Louis Lortie, accompagnera l'orchestre à neuf occasions au cours de la tournée.

.../2

Le concert à Londres sera radiodiffusé sur les ondes de la B.B.C., dans sa série de prestige "Henry Wood Promenade Concerts". Le passage du Toronto Symphony au Danemark, en Finlande et en Suède constitue la première tournée d'un ensemble canadien de cette envergure dans les pays nordiques.

Cette subvention accordée au Toronto Symphony par le ministère des Affaires extérieures, s'inscrit dans le cadre du programme d'aide à la promotion artistique à l'étranger. Ce programme vise notamment à faire connaître, à l'échelle internationale, l'excellence des arts au Canada. Cette tournée est aussi rendue possible grâce à l'aide du ministère des Affaires civiques et culturelles de l'Ontario ainsi que du secteur privé.

Le ministre tient à féliciter le Toronto Symphony pour la réputation internationale qu'il s'est acquise sous la direction artistique de son chef d'orchestre, monsieur Andrew Davis.

Pour plus d'information, prière de communiquer avec la Direction de la Promotion artistique du ministère, tél.: (613) 995-0674